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Il giorno 15 del mese di APRILE dell’anno 2019 alle ore 20.45   su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

               
1. organizzazione assemblea pubblica del 10 maggio  

2. parere su senso unico di via Palazzina (tra via Boves e via 

Lamarmora) 

3. parere su senso unico all’interno del Villaggio Ferrari 

4. mercati rionali 

5. richiesta panchina per fermata autobus sita in via Cremona nei 

pressi del civico 54 (Gelateria Carella)  

6. riferisce il Presidente  

7. riferiscono i Gruppi di Lavoro 

8. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  x 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  x 

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) x  
 DUCOLI GIOVANNI x  
 FABRIS CLAUDIA x  

 FELICIOLI GIULIA x  
 GHEDI LUISA x  
 GIOVANNINI ANGELO x  

 MORESCHI NIVES x  
 NEGRINI FABIO x  
 REGONASCHI NADIA x  

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: organizzazione assemblea pubblica del 10 maggio 

Il Presidente mostra una bozza del volantino da distribuire per 

pubblicizzare l’assemblea del 10 maggio. La Consigliera Felicioli 

si incarica di apportare migliorie.  Si chiederà all’ufficio di 

zona di stamparne 400 copie in A4 e 15 in A3. 

 

 

Punto 2:  parere su senso unico di via Palazzina (tra via Boves e 

via Lamarmora) 

 

L’Amministrazione Comunale ha chiesto il parere al Cdq circa 

l’introduzione del senso unico di marcia in via Palazzina, tra via 

Boves e via Lamarmora. Il Cdq rileva che nessun cittadino si è 

rivolto al Cdq per perorare o contrastare tale ipotesi. Il Cdq non 

ha valutazioni proprie a proposito e ritiene che siano gli uffici 

tecnici comunali a potere dare il migliore parere. 

 

 

Punto 3. parere su senso unico all’interno del Villaggio Ferrari 

L’Amministrazione Comunale ha chiesto il parere al Cdq circa 

l’introduzione di un senso unico di marcia in via Angiolina 

Ferrari. Il Cdq rileva che la scheda inviata dagli uffici comunali 

non è molto chiara, e che in assenza di motivazioni/spiegazioni da 

parte degli uffici la proposta appare peggiorativa. 

 

Punto 4. mercati rionali 

L’Amministrazione comunale ha chiesto al Cdq se vi sono esigenze 

relative a mercati rionali o posteggi di mercato. 

Il Cdq ritiene di non avere nulla da segnalare a questo proposito. 
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Punto 5. richiesta panchina per fermata autobus sita in via 

Cremona nei pressi del civico 54 (Gelateria Carella)  

 

In via Cremona all’altezza del civico 54 (nei pressi del Bar 

Gelateria Carella), sulla corsia in direzione sud,  vi è una 

fermata dell’autobus ove vi è spazio per installare una pensilina 

o quanto meno una panchina. 

Il Cdq chiede all’Amministrazione Comunale che in quel sito venga 

installata una pensilina con panchina o quanto meno una panchina.  

 

 

Punto 6. riferisce il Presidente  

 

Il Presidente riferisce  

-di avere partecipato alla Commissione urbanistica comunale ove è 

stato presentato un progetto preventivo per il recupero dell’area 

di via Sostegno adiacente ai sottopassi della stazione 

ferroviaria; 

-di avere partecipato con le consigliere Fabris e Regonaschi ad un 

incontro con i responsabili della Croce Rossa che ha sede nel 

quartiere Leonessa; 

-di avere chiesto un appuntamento con l’assessore Fenaroli e la 

dirigente dott.ssa Megni per valutare le procedure per potere 

aprire anche nel nostro quartiere un Punto Comunità; 

-di avere avuto la proposta di aderire alla richiesta della 

concessione del Premio Città di Brescia alla Consigliera Laura 

Rovida del CDQ Don Bosco recentemente scomparsa. Il Cdq dà mandato 

al Presidente di aderire a tale proposta 
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Punto 7. riferiscono i Gruppi di Lavoro 

 

Le Consigliere Gheda e Regonaschi riferiscono dei loro gruppi di 

lavoro.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.30 del 15.4.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 

     

 

 

 


